

Für die herzlichen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft, die wir nach dem Tod meines lieben Ehemannes, unseres Vaters und Grossvaters

# Alfred Kellenberger

erfahren durften, sind wir sehr dankbar.

Die liebevollen und tröstenden Worte in zahlreichen Karten und persönlichen Gesprächen und die vielen Anwesenden an der Abschiedsfeier, trotz der Unsicherheiten kurz vor dem bundesrätlichen Verbot, haben uns tief berührt.

Ein herzliches Dankeschön dem Pflegepersonal und den Ärztinnen und Ärzten des Inselspitals sowie seinem Hausarzt. Ein spezieller Dank geht an die Gemeinde und Kirche Wohlen, insbesondere an Pfarrer Heinz Wulf für die einfühlsame, sehr persönlich gestaltete Trauerfeier. Bedanken möchten wir uns auch für die schönen Blumen und die grosszügigen Spenden an die Heilsarmee.

Thörishaus, Bern, Basel und Urnäsch, im Mai 2020

Die Trauerfamilien